



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

**2 Pièces**

**42 m<sup>2</sup>**

**Réf. 16\_10930GG**

**354 000 €**

**Sanary-sur-Mer**

Appartement à vendre (83110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au coeur du charmant port de Sanary-Sur-Mer, ce magnifique T2 entièrement refait à neuf avec goût vous offre un cadre de vie exceptionnel, alliant modernité et authenticité. Vous serez séduit par l'élégance des finitions et l'atmosphère chaleureuse de cet appartement idéalement placé. Lumineux salon avec cuisine ouverte, parfaitement aménagé pour optimiser l'espace et la convivialité; chambre spacieuse et confortable, idéale pour se ressourcer après une journée au bord de la mer; une salle de bain élégante, offrant un espace détente moderne et raffiné et une salle d'eau supplémentaire ...

Located in the heart of the charming port of Sanary-Sur-Mer, this magnificent one-bedroom apartment, completely and tastefully renovated, offers you an exceptional living environment, combining modernity and authenticity. You will be seduced by the elegance of the finishes and the warm atmosphere of this ideally located apartment. Bright living room with open kitchen, perfectly designed to optimize space and conviviality; spacious and comfortable bedroom, ideal for recharging your batteries after a day at the seaside; an elegant bathroom, offering a modern and refined relaxation area and an ...

**CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate